

## COMARCAS DE ALBACETE - Caudete

### El titular de Obras Públicas presentó también el proyecto de la Depuradora

# Alejandro Gil se compromete a impulsar la creación del Parque Tecnológico

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, se desplazó recientemente a Caudete, donde visitó varias obras como la reordenación de la avenida de Valencia, las obras de conducción de

agua potable o la construcción de un depósito de almacenamiento de agua. Además, Gil apostó por la creación del Parque Tecnológico y presentó el proyecto de la depuradora.

Ante la propuesta del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Caudete para llevar a cabo la creación de un Parque Tecnológico empresarial que contará con dos millones de metros cuadrados, el titular de Obras Públicas expresó el compromiso de la Junta de Comunidades para impulsar la creación de dicho complejo que, no sólo solventará la demanda de suelo industrial existente en la comarca, sino que también contribuirá al desarrollo económico de la localidad.

Gil afirmó que el Gobierno regional se comprometerá a desarrollar las actuaciones necesarias para financiar en distintas fases la promoción del Parque Tecnológico, así como llevar a cabo la calificación urbanística necesaria para lo que el consejero calificó como "un proyecto ambicioso que supone la actuación más importante en toda la historia de Caudete".

En su visita a Caudete, Gil supervisó las obras de reordenación de la avenida de Valencia, en las que la Consejería de Obras Públicas está invirtiendo más de 840.000 euros para conseguir una rehabilitación de los espacios de manera que se logre la integración de los barrios periféricos, evitando que esta vía, que conforma el acceso y salida principal de la localidad de Caudete, constituya una barrera física de separación con el núcleo principal de pobla-



Foto: Juan Luis García

ción del municipio.

Además, en Caudete se están realizando obras en la red de distribución de agua potable a todas las parcelas y dotaciones públicas, así como obras en la red de saneamiento mediante la construcción de colectores para la evacuación de aguas residuales y pluviales procedentes del casco urbano.

También se están realizando obras para la canalización del nuevo alumbrado público, todo ello en una superficie de 20.000 metros cuadrados.

En materia de obras hidráulicas, la Consejería de Obras Públicas está llevando a cabo la conducción de agua potable y la construcción de un depósito con un presupuesto superior a los 770.000

euros.

#### Depuradora de aguas residuales

Gil aprovechó su visita a Caudete para presentar el proyecto de la Estación Depuradora de Aguas Residuales, en la que el Gobierno regional tiene previsto invertir casi cuatro millones de euros.

Según Gil, la actual depuradora no cuenta con la suficiente capacidad para realizar los tratamientos necesarios sobre las aguas de la localidad y los vertidos industriales de las empresas de Caudete, por lo que las nuevas instalaciones se han dimensionado para una población de 18.000 habitantes equivalentes, lo que supondrá un importante avance en la depuración de aguas residuales que se vierten en el entorno.

## 1.280 personas se beneficiarán del Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales

1.280 personas de la provincia de Albacete se beneficiarán este año del Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales Deprimidas (PEEZRD) que financian la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Industria y Trabajo, y el Instituto Nacional de Empleo (INEM) con una financiación de 3.708.342 euros, según informó el delegado de la Junta y presidente de la Comisión Provincial de Seguimiento del Plan, Siro Torres.

Los trabajadores a contratar por este Plan, fundamentalmente

parados de larga duración y agrícolas, reciben 966,74 euros al mes, incluido el pago de la Seguridad Social, con un salario neto de 696 euros.

En este Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales Deprimidas están incluidos 71 de los 87 municipios de la provincia albaceteña y cuyos ayuntamientos deben elegir ahora las personas para trabajar por un periodo de tres meses.

Por municipios, los tres que han tenido una mayor asignación de contratos han sido, por este orden, Hellín con 180, Tarazona de

la Mancha con 68 y Yeste con 64. Después figuran otros como Socovos, Villarrobledo, Munera, Nerpio, Carcelén, El Bonillo, Elche de la Sierra, Tobarra, Ossa de Montiel o La Roda.

El presidente de la Comisión Provincial de Seguimiento manifestó que los criterios de distribución de los fondos de este Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales Deprimidas, de marcado carácter social y de servicio a los ciudadanos, se ha realizado de "forma objetiva y reglada" siguiendo los parámetros de años anteriores.

## COMARCAS DE ALBACETE - Madrigueras

### La Junta destaca el proceso de reconversión varietal de las viñas

El delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Manuel González Ramos, destacó el enorme esfuerzo que se está realizando en la localidad de Madrigueras para reconvertir las viñas con variedades mejorantes, por regular con extremo cuidado la producción y mimar la elaboración de los excelentes caldos que hoy se están obteniendo.

Acompañado por la alcaldesa de Madrigueras, Caridad Valera, González Ramos realizó estas declaraciones durante la inauguración de la Jornada sobre riego localizado en viñas, organizada por la Delegación de Agricultura y Medio Ambiente dentro del programa de formación agraria que se viene impartiendo por toda la provincia.

El objetivo, según destacó el delegado provincial, es la comercialización de un producto de gran

calidad que necesita del compromiso y la entrega con convicción profunda de todas las partes, tanto de los profesionales de la agricultura como de la enología.

En este sentido, demandó "poner la mayor imaginación en la comercialización, ya que no olvidemos que tenemos los mejores caldos de Europa y que podemos situar nuestros vinos en los mejores mercados y con los mejores precios, pues hoy se demanda calidad y esa calidad la tenemos".

González Ramos también felicitado a la cooperativa "San Isidro" de Madrigueras, por el premio "Bacchus de Oro" a su vino 'Viñas de Don Germán', vino de la tierra de Castilla variedad Cencibel, obtenido en V edición del Concurso Internacional de vinos Bacchus, en la que participaban vinos de los principales países productores del mundo.

## COMARCAS DE ALBACETE - Almansa

### En marcha el Centro Logístico de la empresa Intermarché



Foto: Y. Soria

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, acudió recientemente a Almansa para asistir al acto de apertura del Centro Logístico de Intermarché, en el que animó al grupo de empresarios franceses promotores del Centro a seguir confiando en este proyecto como referente de prosperidad para una ciudad estratégica en la región.

Bono recorrió las instalaciones de Intermarché, donde diferentes responsables le fueron mostrando los distintos departamentos del Centro Logístico, que tiene una superficie aproximada de 30.000 metros cuadrados, en los que inicialmente trabajarán más de un centenar de personas, aunque la

previsión es llegar a medio millar en los próximos meses.

La inversión total que ha realizado esta sociedad está próxima a los 16 millones de euros (casi 2.700 millones de pesetas), con una importante inversión del Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Industria y Trabajo.

El presidente regional felicitó a este grupo francés no sólo por su experiencia en el mercado, avalada por la creación de 2.000 establecimientos en 30 años, cien de ellos en España y 21 en Castilla-La Mancha, sino también por haber elegido Almansa, una ciudad emprendedora, para la creación de este Centro Logístico.